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第 3329 例会記録【7月25日㈭】
【プログラム】	 ◇会長卓話：志々田会長
【 出 席 率 】	 	7/11 の補正　92.54％　今回　82.86％（会員 73 名・欠席 12 名・免除 3名）
【他クラブ出席者】	 ◇	長行事君（7/20 福山ロータリーEクラブ）海生（知）君（7/20 北海道ロータリーEクラブ）

福田君（7/22 広島中央）　　　3名
【 欠 席 者 】	 ◇	青山・荒川・井上・奥原・島村・下瀬・武田（信）・中野・道原・向井・山村・吉﨑君　　　

12 名
【出席免除者】	 ◇奥川・尾田・海生（孝）君　　　3名
【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI 第 2710 地区 2019 − 20 年度地区大会実行委員会事務局…	2019 − 20 年度地区大会本登録

のご案内（配布）
【委員会報告】	 ◇	神垣和典ロータリー情報・研修委員長…前回の例会にて案内した第一回情報集会に続き、第

二回情報集会（ドテラ）の案内：8月 31 日、寺子屋は 14 時から呉阪急ホテル、懇親会は 14
時 30 分から鳥長、懇親会からの参加も可

	 　…規定審議会採択項目
	 　・	欠席のメークアップに関する規定を改正する件：例会の定例の時の前 14 日または後 14 日

の規定を、同年度以内に変更する
	 　・	クラブの会員身分に関する規定を改正する件：会員身分の公職に就いている人とRI 職員に

関する規定を削除する
	 　・	クラブの構成を改正し職業分類の制限を廃止する件：「専門職務」とは異なる職業を持つ会

員もいることを反映するため、「職業」という語を追加する。また、現行の職業分類の制限
も廃止する。

	 　　（同一職業分類に属する会員数が正会員の 10 パーセント以下となる規定など）
	 ◇明神　博歴史同好会会長…11 月 9 日から 2泊　近江の国　多数の参加をお願いします

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇神垣和典君…	東京オリンピックまでちょうど一年となりましたが、来年 8月 1 日新国立競技

場：夜の部、女子決勝 100m決勝、新種目：男女混合 1,600mリレー決勝、男子
100m予選という陸上競技のプラチナチケットが抽選で 4枚当たりました。こん
なところで今年の「運」を使っても良いものか？とも思いますが、とにかく孫
と 4人で行ってきます。

	 ◇仮井康裕君…	7 月 20 日に長女が出産しました。元気な女の子で、私にとって初孫です。つい
に「おじいさん」の仲間入りをしました。

	 ◎ニコニコ基金累計金額　223,000 円

【今週の予定】	 ◇ 8 月 1 日㈭　13：40 ～	 第２回定例理事会	 呉阪急ホテル
	 ◇ 8 月 8 日㈭　12：30 ～	 ８月第２例会	 呉阪急ホテル
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新会員卓話　長谷雅登君　　会員増強・職業分類委員会　担当例会
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7 月 11 日の例会に国際ロータリー第 2710 地

区のガバナー晝田眞三様が公式訪問され「ガバ

ナー信条について」という卓話を戴きました。

とても柔和なお人柄の晝田ガバナーはまずご自

分の職歴からお話になられました。井原鉄道㈱

の社長をされたご経験、そして昨年の水害のこ

ともあり公共交通の重要性について触れられ、

被害を受けた我が呉地域にとってよく理解でき

る理論を説かれました。続いてロータリーの話

になりましたが、入会間もない私にとって大変

辛辣だったのは、国際ロータリーのマローニー

会長の紹介の際、「ロータリーにとって、変え

るべきことと変えてはいけないこと、の判断を

すべき」であること。そして「ロータリーの活

動目的と中核的価値観の見極めが重要」である

こと。その価値観である、「奉仕・親

睦・多様性・リーダーシップ、そして

高潔性というアイデン

ティティーが含まれる」

ことでした。高潔とは、

人柄が立派で

利欲のために心を動かさないことであります。

高潔と言う言葉を会の価値観に入れていること

に私は大変感動し、ロータリーの奥深さに思い

をはせたのでした。続いて晝田ガバナーはロー

タリーの活動を支えていく組織力に言及され、

例会開催数、会員数、インターアクトやロータ

ーアクトの現状をご説明されました。最後にマ

ローニー会長のスピーチのビデオを放映されま

した。職業分類制度の対応、家族との共存する

文化の構築、ロータリアンへの道を広く簡略に

していくこと等を訴えられ、一国主義の下分断

しつつある世界を結び付けていく、その一つが

紛れもなく我らロータリーであること。その想

いの現れが会長テーマとなっている「ロータリ

ーは世界をつなぐ」であることを力説されてい

ました。ロータリーにおける「つながり」

は独特で他に類を見ないということで

すが、私は一日も早くそのことが理解

できるロータリアンにならねばならな

いと意を固くしたのであ

りました。

晝田ガバナー公式訪問例会に　　　　
参加して　　　　
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